
新年、3学期がスタートしました 

１月８日（水）、始業式を行い、3学期がスタートし

ました。 

始業式では、各学

年の代表生徒、生徒

会代表生徒が、3 学

期に向けた決意を述

べてくれました。い

ずれも、この３学期

を大切にしていこうとする気持ちがとても伝わって

くる素晴らしいものでした。 

 私からは、新しい年の始まりだけに、生徒がいつも

以上にやる気を持ってくれている時期であると考え、

「のうだま」という脳科学に関する本の内容を紹介し、

「やる気が続かないのは、脳がそのようにできている

こと」、しかし「ただ待っているだけではやる気は出て

こないこと」、そんな時「やる気を持続させるための４

つの連動スイッチがある」ということを話しました。 

 ① カラダを動かす 

 ② いつもと違うことをする 

 ③ ご褒美を与える 

 ④ なりきる 

保護者・地域の皆様にも、生徒たちが新年に抱いた

やる気がしっかりと持続し、「やればのびる」で成長し

ていくことを、学校と一緒に応援していただければと

思います。よろしくお願いします。 

 

先日、本校に右のような「書」

（漢詩「山石」韓愈作）が寄贈

されました。昇降口の大階段横

に展示しています。 

これは、本校職員の知人であ

る 齋藤綾子 さんという方

が、「東中の生徒たちを応援し

たい」と、日展に入賞した作品

を贈ってくれたものです。 

 齋藤さんは、ご自身が社会人になってから書を始め

た経験から、「何かを始めるのに遅すぎることなどな

い。個性や才能を武器に挑戦する人がこれからの時代

を創っていく。生徒の皆さんには、それを信じて未来

を切り拓いてほしい」と応援してくれています。保護

者・地域の皆様、来校の際は是非ご覧ください。 

東陽中と２度めのオンライン 

１２月５日（木）、本校生徒会役員が、石川県輪島市

の東陽中学校の生徒の

皆さんと、オンライン

でつながり、近況につ

いて話を聞きました。

東陽中では、9月の能登

豪雨の影響で、バスで

２０分程離れた能登町

立柳田中学校という別の中学校で合同生活を送って

いました。ただし、東陽中の生徒の皆さんは、「人数が

増えて楽しい」と、とても元気でした。今後も、この

つながりを大切にしていきたいと思っています。 

部活動の地域移行、Ｒ７年度から 

１２月２３日（月）、町の「休日の部活動の地域移行

に関する検討委員会（第4回）」が行われました。 

新宮町では、休日における部活動を、民間の業者に

委託するとのことです。そして、今回の会議内容は、

「①先進校視察報告」、「②業務委託計画」、「③今後の

スケジュール」でした。 

 ②に関して、町としては、委託する部活動数を数年

かけて段階的に拡大していく予定で、本校は令和７年

度に２つの部活動を選定して進めていくということ

です。 

③に関して、令和７年 4月当初に町と業者が契約を

締結し、それ以降、学校や保護者への説明・申込など

を実施し、進めていくそうです。 

 学校としては、新宮町が、部活動の地域移行を糟屋

区内で先進的に進めてくださっていることに、とても

感謝しています。保護者・地域の皆様、４月以降に、

詳細が見えてくると思いますので、その時にはご協力

をよろしくお願いします。 

1，２月の主な行事（予定） 

１/１６（木） PTA役員会・運営委員会 

２８（火） 校区特別支援学級交流会 

２/ ３（月） 交通安全指導 

７（金） 学力分析テスト（１，２年生） 

１０（月） 定期考査（３年生）、学校運営協議会 

１３（木） 定期考査（１，２年生）（～14日） 

２６（水） 校区いじめゼロサミット 
 

生徒数４５２名 

１年生 ２年生 ３年生 

140名 167名 145名 
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